

Ressort: Technik

Studie: Jeder dritte Senior begeistert sich für Computer-Spiele

Chapel Hill, 14.06.2013, 08:22 Uhr

GDN - An Videospiele begeistern sich auch ältere Menschen. Wissenschaftler der Universität von North Carolina befragten Senioren, die durchschnittlich 77 Jahre alt waren, wie oft sie eine Spielkonsole in die Hand nehmen.

Jeder Dritte spielte mindestens einmal pro Woche. Diejenigen, die regelmäßig ihre Zeit mit Videospiele verbrachten, waren laut der Studie deutlich glücklicher und zufriedener mit ihrem Leben als die anderen Teilnehmer, berichtet das Magazin "Apotheken Umschau". Wer nie spielte, hing hingegen eher negativen Gedanken nach und fühlte sich häufiger depressiv verstimmt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-15830/studie-jeder-dritte-senior-begeistert-sich-fuer-computer-spiele.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com